

WM-Siegertrophäen sind eine öö. Idee



Haas (l.) und ÖSV-Präsident Schröcksnadel bei der Präsentation des „Alpen-Juwels“.

Wenn am Freitagabend in Seefeld erstmals der „Alpen-Juwel“ an die Top 3 der Langlauf-Sprints und des Großschanzenbewerbs der Kombiniierer übergeben wird, ist ein großes Stück Oberösterreich mit dabei. Denn der Ennsener Architekt Christoph Haas designte die Siegeltrophäe. „Ein Kristall, der in die Berglandschaft von Seefeld eingebettet ist“, erklärte Haas die „moderne Formensprache“ des „Alpen-Juwels“. Den Auftrag bekam er über Kontakte zum Holzbauunternehmen Stora Enso, Presenting Sponsor der WM, das Arbeiten von ihm kannte. Der Kristall repräsentiert die Swarovski Kristallwelten, ebenfalls WM-Partner. Am Dienstag wird Haas selbst die WM besuchen und hofft, dass sich auch Österreicher über die Trophäe freuen dürfen. t.h.